

LES EDDAS

Récits nordiques

Stéphane KNEUBUHLER Récits
Per VIDAR Musiques





LE SPECTACLE

C'est aux racines d'Yggdrasil, l'arbre monde, que prend naissance le grand récit des Eddas. A travers les tribulations des dieux, dans une véritable danse endiablée, nous croiserons les récits et légendes de la Mythologie Nordique, à la rencontre d'Odinn, de Thorr, des dieux et des géants, à la découverte jubilatoire des créatures mythiques de ce fabuleux panthéon...

Ces histoires fortes et étonnantes, où se mêlent magie et transe chamanique, sont vieilles comme l'humanité, et comme elle, elles sont éternellement jeunes. Stéphane et Per nous invite à les (re)découvrir et à les partager dans une tradition orale renouvelée, portées par une poésie et une musique pleines de bruits et de fureur.



LES ARTISTES



Stéphane Kneubuhler arpente les chemins du rêve et de l'imaginaire depuis bientôt 20 ans. Conteur et chanteur, il puise son répertoire à la source des contes traditionnels et dans les mythes et légendes des pays celtes, germaniques et nordiques.

Per Vidar est chanteur et multi-instrumentiste, sa spécialité étant les vièles nordiques comme la Nyckelharpa ou le jouhikko. Baryton Basse, il chante en norvégien et vieux norrois.





LES FORMATS

2 à 3 sets de 30 minutes à répartir dans la journée

Entrecoupés d'animations échanges autour des instruments nordiques

ou set entier de 75 minutes

Format non sonorisé envisageable pour petite jauge (<60 personnes)

dans un espace au calme, ombragé pour les artistes et le public.

Une tente normande peut être fournie.

Format scène possible avec sonorisation et lumière (si soirée).

Option possible avec illustrations de Victor Poirine projetées.

Informations, Production:

Le Chardon Débonnaire

38 rue du docteur Roux, 54130 Saint-Max

Tel : 06.03.17.00.97 - contact@chardondebonnaire.fr

N° LICENCES : 2-1100496 et 3-1100497

Gérant : Guillaume LOUIS

